

# Indemnizaciones por ₡ 179 mil Preparan IRA Para Escogidos

Antes de que el nuevo gobierno tome posesión, los democristianos enquistados en el Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA) preparan una serie de despidos que obligarían a ese ente a pagar 179 mil colones en indemnizaciones, aseguran fuentes del sindicato.

Según nuestros informantes, nueve empleados, entre ellos varios jefes de departamento que trabajaron en la pasada campaña política dentro de la entidad, han acordado con la Gerente General, Ligia Alvarenga, abandonar el IRA antes que "llegue la tormenta", es decir, antes que el nuevo gobierno entrante investigue la corrupción enraizada en el Instituto.

Para ello, aseveran las fuentes, se ha planificado una serie de despidos "injustos" que generarían indemnizaciones por un monto de 179 mil colones.

Según los sindicalistas, las personas que esperan ser "despedidas" son: Carlos Roberto Her-

nández Rivas, jefe de Almacenamientos y a quien se le pagaría una indemnización de 50,675.44 colones; Carlos Humberto Cañas Maravilla, a quien se le daría 20,937.54 colones por "Idemnización"; José Paulino Madrid Gamero, quien recibiría 20,640.52 colones y Janeth Elizabeth de Rivas, a quien se entregaría 16,575.66 colones.

Otros que esperan ser "indemnizados" son: Rosa Rublo de Torres, quien recibiría 30,311 colones, Sergio Edmundo Ticas, ex-jefe de mantenimiento y a quien se entregaría 13,559.13 colones, Herminio Galtán, a quien le darían una

—Favor pase a la página 11.

## La Baja Producción de 1988 Afectó Agro y Construcción

El desaceleramiento de la actividad productiva global en 1988 afectó prácticamente a todos los sectores y especialmente al agropecuario y la construcción, informa la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP).

La entidad cúpula del

sector privado, dice que en el primer caso, en donde se observó una declinación de 3.8 por ciento, la pérdida de dinamismo está directamente vinculada con una reducción estimada de 30 por ciento en la producción de

—Favor pase a la página 13.

## Niños Pueden Perder Año por Docentes que Falta y Cobran

Cerca de un centenar de niños de zonas marginales podría perder su año lectivo debido a la falta de maestros en la escuela "Darío González" N° 1 de la colonia Dolores, señalaron padres de los escolares.

El problema se originó el año pasado, cuando se jubilaron tres

maestros que atendían el primero, el segundo y el cuarto grados del plantel, dijeron.

Según los quejosos, una licenciada de Castañeda, de la oficina Regional de Educación, "los ha estado engañando al asegurar que

—Favor pase a la página 11.

## Curso de Vacunación de Pollos Imparte FEPADE.

Sobre la vacunación y medidas profilácticas para el ganado imparten cursos la Fundación Empresarial para el Desarrollo Educativo (FEPADE) y el Instituto San Andrés, informaron personeros de ambas instituciones.

En el curso se adiestra a personal de agro-

servicios, estudiantes y trabajadores agrícolas en el uso de vacunas, zonas de aplicación de las mismas, enfermedades infecciosas, desparasitación interna y externa y otros temas.

Estudios recientes demuestran que, de

—Favor pase a la página 21.



**REINA DE CONTADORES.** La Srta. Karla Agullar Cárdenas es coronada como nueva soberana de la Corporación de Contadores para el periodo 1989-90, por la Reina saliente, Srta. Patricia Orellana H., durante la Semana del Contador Americano.

## Campaña Contra Focos Infecciosos en S. Ana

SANTA ANA. El Comité de Emergencia, clubes de servicio, escolares y todas las fuerzas vivas del departamento participan en la campaña de salud, a fin de eliminar los zancudos y evitar una epidemia de paludismo y dengue, informan las

autoridades.

La campaña de aplicación de insecticidas y larvicidas ha intensificado en 24,402 edificaciones del centro de la ciudad, distribuidas en 112 colonias, 10 barrios y 5 zonas margi-

—Favor pase a la página 13.

## Recuerdan a Corte Deber de Hacer Arqueo en el INCAFE

La obligación de la Corte de Cuentas de realizar un arqueo en los institutos del Café (INCAFE) y del (INAZUCAR) antes de que termine la gestión democristiana, recordó el diputado Roberto Angulo.

El presidente de la Corte, Rafael Flores y

Flores, prometió a los cafetaleros que efectuaría un arqueo en el INCAFE, examen del estado de cuentas de este monopolio estatal que están esperando los salvadoreños.

Angulo, presidente de la Comisión de Econo-

—Favor pase a la página 11.

## Ciencia y Fe Combinadas en Congreso Médico Cristiano

El III Congreso Médico Cristiano Internacional desarrolla la Asociación Médica-Cristiana Salvadoreña (AMCS), en el Hotel Sheraton, el 19 y 20 de este mes, informaron organizadores de la actividad.

Para muchos, dicen los médicos, la ciencia y la religión son cosas contrapuestas, pero "para nosotros no es así, pues hemos logrado combinar ambas cosas y comprobar la fe evangélica por medios científicos".

La AMCS fue creada en febrero de 1985 por médicos salvadoreños que creen en Dios y la Biblia y que al través de estudios teológicos han logrado conceptualizar al hombre como un ser tripartito, compuesto de alma, cuerpo y espíritu.

El cardiólogo Luis Ernesto Urrutia, presidente de la AMCS, explica

que su concepto del hombre lleva a los profesionales agrupados en esa entidad a tratar las enfermedades humanas en una forma "Integral" y no sólo en su aspecto físico.

"Las enfermedades del cuerpo son tratadas por el médico, las del alma por el psicólogo y las del espíritu sólo pueden ser tratadas por Dios", asegura el profesional.

Agrega que es por eso que en el Congreso Médico se han combinado temas científicos, como "Ceguera espiritual", "Antropología y creación", "Jesucristo el sanador por excelencia" con otros puramente científicos, como "La quimioterapia y radioterapia en el tratamiento integral del cáncer", "Avances en atibiototerapia" y "Manejo del



**PENSATIVOS.** Soldados lisiados, víctimas de minas terroristas, pensativos, esperan condecoración en el Batallón Belloso, por su lucha en defensa de la Patria.



**PRESENTA LIBRO.** En acto especial en el Centro Cultural fue presentado el poemario "Aristas de cristal", de doña Hilda de Payés (Marina de la Cueva). Izq. a derecha: Sra. Amalia Gilón Claros, del Ateneo de Mujeres; doña Hilda de Payés, y Cnel. Astor Flaillos, agregado de defensa de la embajada de Honduras.

—Favor pasé a la página 21.